



Die Eingangstür zu Walter Ruoss' Breitfeld-Bahn wird endgültig geschlossen.



Blick aus dem Vorraum in die Anlage, ebenfalls unter einer Brücke hindurch.

Material der Breitfeld-Bahn

Nach dem letzten Vorführtag am 28. Juni wird sich Walter Ruoss an den Rückbau machen. Nebst vielen Fahrzeugen werden auch Gebäudemodelle, Gleis- und anderes Modellbahnmaterial anfallen.

Aus diesem Grunde werden zwei spezielle Verkaufsbörsen vor Ort durchgeführt. Sie finden statt am Samstag, 29. August sowie am Samstag, 26. September, jeweils von 10 bis 16 Uhr.



Von hier aus steuerte Walter Ruoss 30 Jahre lang seine Züge.



Die alte Scheune hinter dem Landgasthof Breitfeld hätte auch ein Modell abgegeben. Doch die Besucher konnten sich ja am Original erfreuen.